



## Cámara de Diputados y Congreso de Honduras firman acuerdo de cooperación

Los presidentes, de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, y el del Congreso Nacional de la República de Honduras, Luis Rolando Redondo Guifarro, firmaron ayer un acuerdo de cooperación con el propósito de fortalecer las relaciones institucionales en áreas de la función legislativa.

Al recibir a miembros del Congreso hondureño, el diputado Gutiérrez Luna explicó que este convenio, además de



fortalecer las relaciones entre ambas naciones, está centrado en la cooperación e intercambio de experiencias en materia de organización y administración que abonen para el trabajo parlamentario de ambos países.

Además de la implementación adecuada de las nuevas tecnologías para el desarrollo institucional, especialmente, el de técnicas de la información, el intercambio y capacitación de expertos y personal administrativo.

Al hacer uso de la palabra, Redondo Guifarro, presidente del Congreso Nacional de Honduras, refirió que son diversas situaciones las que unen a los dos países, como el intercambio legislativo que se ha dado recientemente entre sus legisladores. “Nos sentimos como en casa y agradecemos la organización de este importante acto y su hospitalidad”, expresó.

Carlos Armando Zelaya Rosales, primer secretario de la Directiva del Congreso Nacional de esa República, consideró que “México es el hermano mayor de Honduras porque es ejemplo en la implementación de políticas públicas en diversas materias. Estamos contentos por el acompañamiento que hace el gobierno de México a nuestro país”, destacó.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/06/21/politica/camara-de-diputados-y-congreso-de-honduras-firman-acuerdo-de-cooperacion/>